

Guerre au pays : L'eau est sale et rend malade, mais les habitants n'ont d'autre choix

Dossier de la rédaction de H2o
May 2025

Au Soudan, la guerre continue et aggrave la crise de l'eau. Avant même le conflit, 11 millions de Soudanais n'avaient pas accès aux services d'eau de base, selon l'ONG Humanitarian Action, une situation que la guerre a aggravée. Le manque d'accès à l'eau potable et au système d'assainissement provoque une grave crise sanitaire, poussant 11 wilayas dans une épidémie de choléra. C'est notamment le cas à Khartoum, la capitale. Depuis le début de l'épidémie de choléra, en août 2024, les Nations unies ont recensé plus de 55 000 cas et 1 200 morts.

Radio France Internationale - AllAfrica